

POLITEKNIK KESEHATAN KEMENKES TANJUNG KARANG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, 5 Februari 2020

Indah Puspita Sari

Asuhan Kebidanan Pada An. A Dengan Tumbuh Kembang Meragukan di Desa Labuhan Ratu I Kecamatan Way Jepara Kabupaten Lampung Timur 2020

Periode 05 Februari – 16 Maret 2020

xiv + 54 halaman + 3 gambar + 6 lampiran

RINGKASAN

Pertumbuhan dan perkembangan mengalami peningkatan yang pesat pada usia dini, yaitu dari 0 sampai 5 tahun. Masa ini sering juga disebut sebagai fase “Golden Age”. Golden Age merupakan masa sangat penting untuk memperhatikan tumbuh kembang anak secara agar sedini mungkin dapat terdeteksi apabila terjadi kelainan. Selain itu penanganan kelainan yang sesuai pada masa Golden Age dapat meminimalisir kelainan pertumbuhan dan perkembangan anak sehingga kelainan yang bersifat permanen dapat dicegah. (Marmi & Kikih Rahardjo, 2015).

Asuhan kebidanan tumbuh kembang dilakukan terhadap bayi umur 9 bulan dan dilakukan sebanyak 5 kali, setelah dilakukan pengkajian data subyektif dan obyektif ditemukan masalah berupa keterlambatan perkembangan dengan hasil meragukan pada KPSP 9 bulan berjumlah skor 7. Anak mengalami keterlambatan pada aspek gerakan kasar yaitu anak belum dapat mempertahankan lehernya secara kaku, anak belum dapat menyangga badan, anak belum dapat duduk sendiri. Penatalaksanaan yang dilakukan yaitu dengan memberitahu ibu manfaat stimulasi, deteksi dan intervensi dini tumbuh kembang anaknya, memberitahu ibu cara menstimulasi anaknya, memberitahu ibu untuk melakukan stimulasi secara rutin kepada anaknya setiap hari, menganjurkan ibu untuk memberikan makanan dengan gizi seimbang.

Setelah dua minggu dilakukan evaluasi terhadap bayi A mengalami perubahan perkembangan yaitu anak dapat melaksanakan perintah sederhana. Dua minggu selanjutnya dilakukan evaluasi pada bayi A yaitu mengalami perubahan dari meragukan menjadi sesuai yaitu anak dapat mengangkat kepala, anak dapat mengangkat badannya, dan anak dapat duduk sendiri selama 60 detik. Evaluasi selanjutnya tanggal, 13 Maret 2020 setelah di lakukan pemeriksaan ulang ternyata bayi A usia 9 bulan didapat hasil sesuai pada KPSP 9 bulan berjumlah skor 10.

Kesimpulannya bahwa setelah di lakukan asuhan kebidanan stimulasi, deteksi dan intervensi dini tumbuh kembang terhadap bayi A adalah bayi A tidak lagi mengalami keterlambatan perkembangan usia 9 bulann dan anak beraktivitas bersama teman sesuai tanpa keterlambatan.

Kata Kunci : Tumbuh Kembang, Meragukan

Daftar Bacaan : 11 (2008-2017)